



-般労働組合上尾伊奈支部佐藤支部長、 畠山市長、松澤副市長、建設埼玉上尾伊奈地区本部岡野執行委員長

速かつ的確な応急修理を

被災建築物の応急修理を 自然災害が発生した際、 奈支部の4者が連携し、 土建一般労働組合上尾伊 上尾伊奈地区本部・埼玉 市建設業協会・建設埼玉

調印式が行われました。

この協定は、

市と上尾

急対策に関する協定」の

おける建築物等に係る応

5月28日、「災害時に

からない。日頃から協力 体制を確立したい」と話 かつ的確に実施できるこ ついて確認し合いました。 し、災害時の取り組みに とを目的としたものです。 地域の建設業者が、迅速 - 災害はいつ起こるか分 調印式で、 畠山市長は

顔ではつらつと

2人で協力しゴールを目指す「アッピートラベル」

争」「紅白玉入れ」などが

行われ、

会場は大盛り上

がり。

参加者は「頑

張れ



自然を感じながら歩く参加者と上尾丸山公園のハナショウブ

楽しみました。

尾の都会と自然の表情を楽しむ

加者が、上尾の都会と自 グ日和となり、多くの参

当日は絶好のハイキン 」が開催されました。 しょうぶ園を歩いて回る

あげお駅からハイキン

から荒川沿いの草原や牧

上尾丸山公園の花

6月2日、JR上尾

然の表情の移り変わりを

満喫し、 足感に包まれていました。 思い思いのハイキングを 甘味の販売などもあり、 参加者は自分のペースで 癒やすお茶のサービスや 合間には、疲れた体を 程よい疲れと充

-ルパンの爽やかな響きが運ぶ風



ステ ールパンを演奏しながら会場を練り歩く小針彩菜さん

ティールパン)、林啓太

できた音階打楽器です。

小針彩菜さん(ス

ゴ生まれのドラム缶で

島国、トリニダード・ト パンはカリブ海に浮かぶ 加しました。スティー 園児と保護者約50人が参 アウトリーチが行われ、 でスティールパンライブ

暑さでしたが、 ました。 んできてくれました。 かな響きが涼しい風を運 ルパンとマリンバの爽や 当日は、真夏のような スティー

ね6歳以上の人を対象に れました。これはおおむ イフ大運動会」が開催さ 5月26日、市民体育館 「第34回いきいきラ

参加しました。 おなじみの「パン食い競 どのユニークな競技や、 る「アッピートラベル」な ボールを挟んでゴールす した運動会で、 ペアになった2人 約千人が

市内の各公共施設、金融機関などに置いてあり、自由に持ち帰れます。

◆環境保全のため、市内の公共施設へのお出掛けは 市内循環バス"ぐるっとくん"をご利用ください。

さん(マリンバ)の2人が

息の合った演奏を披露し

◆『広報あげお』は、各支所・出張所、JR上尾駅・北上尾駅の他

本紙は、再生紙を 使用しております

り合いながら、笑顔では もう少し!」と声援を送

つらつと、スポーツに汗

を流していました。





5月16日、

平方幼稚園